

Appel à rassemblement sur le site de Notre-Dame-des-Landes (44) le samedi 27 février (Communiqué du NPA 65)

Face aux menaces du gouvernement le mouvement anti-aéroport est plus dense et vivant que jamais. La résistance à NOTRE-DAME-DES-LANDES est aujourd'hui devenue emblématique de beaucoup d'autres luttes .

En ces temps d'État d'urgence, en passe de devenir perpétuel, et d'atteinte prolongée aux libertés publiques, la détermination qui anime le bocage est un encouragement contagieux à ne pas se résigner.

Le 25 janvier le juge des expropriations a prononcé l'expulsion des paysan-ne-s et habitant-e-s légaux de la zad.

La décision de passer à l'acte est aujourd'hui plus que jamais entre les mains du gouvernement.

Pourtant il n'est pas question de partir pour laisser la place aux tractopelles...

Au contraire, c'est maintenant qu'il faut enfin gagner l'abandon du projet par la mobilisation. Toutes les composantes de la lutte appellent donc à préparer la journée de mobilisation massive et générale du 27 février prochain. Cette journée aura pour mot d'ordre l'arrêt des menaces d'expulsion sur les paysan-ne-s et habitant-e-s de la zad, ainsi que l'abandon définitif du projet d'aéroport.

Le Comité NDDL65 invite par conséquent à se joindre à cet appel pour faire de cette journée une réussite. À cet fin, il mettra à disposition un bus pour rejoindre le site du rassemblement. Les demandes de renseignement et les inscriptions sont à faire auprès de Courriel : nddl65@yahogroupes.fr ou téléphone : Sylvie 05 62 95 36 58 . Le coût du transport s'élèvera en moyenne à 45€ par personne : il pourra être modulé grâce à l'apport financier de ceux qui ne pourront se déplacer.

Celles et ceux qui habitent et cultivent la zad ne la quitteront pas ! Il n'y aura jamais d'aéroport à NOTRE-DAME-DES-LANDES.